

# まら〜り



むつ養護学校小学部  
令和3年11月30日(火)  
No.6

## 学習発表会 がんばりました！！

11月13日(土)、学習発表会が行われました。子どもたちが、日ごろの学習の成果を十分発揮できたステージ発表になりました。そして、今年度は、ステージ発表と同じように、制作もみんなで協力して一つのものを作り上げました。今回はその制作の様子をお伝えします。

保護者の皆様も、運動会同様、たくさんの拍手や感染予防対策へのご理解、ご協力ありがとうございました。



ねぶたに付いていた灯ろうの模様は視線入力でもデザインしました！

ねぶたは、ねぶた師グループの子どもたちが中心になって作りました。

和紙に蠟を塗ってから色付けして貼りつけました。



バック幕の花火はみんなの手形で作りました！



ねぶたの提灯はペットボトルで、ねぶたの後ろの見送り絵は、一人一人の写真をシールで飾って付けました。

小道具も書いたり、貼ったりして自分たちで作りました。



力強く字を書きました。



みんなの手形をまるく貼っていくと…

迫力満点の花火に！！



今年度はあきらめていた「おまつり」でしたが、小学部27人のおかげで、華やかで、にぎやかな「おまつり」ができました。制作、ステージ発表、力を合わせて、大成功！！

